

Por Marzo Fernández.-

No hay dudas, hoy Miami es un escenario de lucha contra los comunistas de Cuba y del resto de Latinoamerica.

Diariamente vemos como se atacan, utilizando todos los medios, a los anticastristas de Miami, vemos como Ricardo Alarcon defiende a capa y espada, al agente "Pedro", el muy conocido Cardenal Ortega Alamino, victima de la temible maffia de Miami. Y que me dicen de Mariella, portadora de la mision de denigrar e insultar a los cubanos de Miami. Los principales enemigos

de su sagrada familia.

No es secreto, que el gobierno cubano esta utilizando cuantiosos medios para su lucha, aqui en territorio norteamericano, en contra principalmente de nuestros congresistas y de todos aquellos que de una forma u otra, denuncian la barbarie y el genocidio que esta sometida la Patria.

La batalla es total, es conocido que el gobierno anticubano, a traves de su famoso Centro de Informatica, monitorea penetra y combate en todas las redes sociales y los WEBS. Los recursos son grandes, cerca de 400 oficiales en Cuba, apoyados por los simpatizantes , colaboradores de Miami y en especial los "tontos utiles". Que todavia creen, en lo que le dicen de alla, y buscan la mundialmente famosa

"Transicion Pacifica" formula que aun no han descubierto.

Increible pero cierto.

LA MAFIA DE MIAMI

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 29 de Mayo de 2012 12:15 -

Pero no se olviden, de los medios de comunicacion, de la Tv, del Radio, de la prensa escrita, de la organizacion de eventos cientificos, de la penetracion en las Universidades,

es mas que conocida la tarea de estos de agentes, no olvidar

a Ana Belen Montes -en el corazon del pentagono-, al

profesor Carlos Alvarez y su companera sentimental . Y de los famosos intercambios culturales; que se conozca siempre son de un solo lado. Como los utilizan, los reunen

los entretienen y despues se burlan de ellos. Cuantos

eventos se realizan anualmente y lo mas triste que solo

sirven para que cada cual de una version, que solo sirve

para engordar los archivos. De estos eventos y reuniones

"el cubano de alla" no tiene la mas remota idea ni le interesa.

Nada escapa de la influencia y penetracion de los

agentes castristas. Estan perfectamente organizados,

y planificados.

Los que somos anticastristas, que no tenemos desgraciadamente una organizacion unica, pero si muchos hombres valientes con el corazon en el medio del pecho. Tenemos que luchar contra fuerzas perfectamente organizadas. Que tratan en lo fundamental de dividir y denigrar al exilio cubano, el reto esta ahi. Por eso cada hombre digno, tiene el deber de combatir a estos miserables. La batalla es aqui contra la penetracion y alla apoyando a nuestros hermanos. No hay arreglo.

Les confieso que no soy especialista en lo relativo a los medios masivos de difusion, pero he sido testigo, de la respuesta que le han dado algunos amigos de la WEB, a los pobres programa de la TV. Sin recursos solo con el espiritu de lucha, vemos programas como "LA INTERPERIE" o NOTI-KATUNGO, donde se exhiben programas de una calidad extraordinaria, ya quisieran los canales locales y nacionales, brindar programas con esta calidad. Esta es la respuesta a la descubanizacion; cubanos y siempre cubanos. A pie y descalzos, sin recursos, pero siempre en pie de lucha. Un solo objetivo, la lucha independentista

por la libertad total de la patria. Lo demas es paisaje.

De la prena escrita ni hablar, lo que uno puede leer en la Web no tiene comparacion, una Zoe Valdes o un Esteban Fernandez, o mi amigo Andres Pascual.

a una Sonia Carro o a un TITO. Y donde se puede leer

a un Diego Trinidad, hoy por hoy sin lugar a dudas

una de las "plumas" mas brillantes de Cuba y del exilio.

LA MAFIA DE MIAMI

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 29 de Mayo de 2012 12:15 -

Sin olvidar, seria injusto, a un Alfredo Cepero, un Leon

del Valle, una Angelica Mora , un Pepe Martel, y para

mi al estelar Jorge Hernandez Fonseca.

No quiero ofender a nadie en lo mas minimo, pero senores de verdad, cuando no hay censuras, se gana en pasion y autenticidad, son articulos para la lucha. No son de complasencia.

Para ser justos, tenemos que reconocer el trabajo del

Semanario "Libre" que sin dudas, es el medio informativo

mas completo que tenemos en Miami. Que ademas cuenta

con la colaboracion de uno de las grandes de las letras

cubanas, Luque Escalona. Tambien hay que incluir en

LA MAFIA DE MIAMI

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 29 de Mayo de 2012 12:15 -

esta liga al SPOTLIGHT que calladamente hace un

trabajo brillante, lo ultimo que publico del Dr. Fernando

Dominguez, es para conservar.

Por suerte, tenemos tambien el famoso Facebook, donde

tenemos un papel muy activo, ahi tenemos luchadores

de la talla, de Israel Nunez, Fito Rodriguez, Joaquin

Estrada, Humberto Illas, Dionisio de la Torre, Jose feria,

Cary Roque, Ileana Curra , Ninoska Perez - nuestras

incansables combatientes-Juan de La Cruz y muchos mas

y un Juan Amador que no perdona y que no se deja

cantar un strike. Mientras estos guerreros, este en el

LA MAFIA DE MIAMI

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 29 de Mayo de 2012 12:15 -

campo de batalla, la lucha no esta perdida.

Repito, no soy especialista en estos temas, quisiera que me ayudaran a analizarlo en toda su complejidad. Lo que si tengo claro, hay que pelear en todos los frentes con enemigos ""que juegan sucio"" que son traicioneros , y que pretenden enganar desde falsas posiciones de lucha.